

Associés aux Sœurs du Christ, rattachés à la Communauté d'Amparibe Accueil

Participation à la préparation du Chapitre général

Ayant reçu la lettre de Sr Emérentienne RAMORAVELO, Supérieure Générale des Sœurs du Christ, les membres des Associés aux Sœurs du Christ aussi ont hâte de se retrouver pour échanger leurs réflexions sur les fiches préparatoires du chapitre général. Deux dates étaient fixées (le 21 juin et le 4 octobre 2020). Ce n'était pas seulement un temps fort de partage et de ressourcement mais aussi un temps où chaque membre se sent appelé à « avancer au large » (Lc 5,4)



Le 4 octobre était aussi la date où nous avons célébré ensemble, avec les Sœurs, le 20^{ème} anniversaire des associés.



20^{ème} anniversaire des Associés aux sœurs du Christ

L'anniversaire a été ouvert par une célébration eucharistique, présidée par le RP Marc RAVELONANTOANDRO, assisté par le diacre Angelos, tous les deux membres des associés, avec 24 autres associés.



Sœur Marianne RAHARISOA Provinciale et les membres des communautés d'Amparibe, les novices et les fidèles chrétiens de la Chapelle Providence ont aussi honoré cette célébration

Durant cette Eucharistie, un membre des associés a tenu à faire connaître les associés en mettant en exergue surtout la vie spirituelle des associés (adoration, partage d'Évangile, recollection, retraite, chaîne de prière). Nous essayons de vivre notre devise : « Mampivondrona, Mampiray, Mampihavana ». Nous profitons aussi entre autres, des vacances au bord de la mer, célébration d'anniversaire, sortie. Nous nous réconfortons mutuellement en rendant des visites aux malades, à ceux qui ont perdu leur proche. Pour pouvoir subvenir à tous les besoins qu'engendrent toutes ces activités nous avons des cotisations annuelles, nous faisons des vokatra, nous organiserons des opérations chocolat et gâteaux.



Un repas convivial, en présence du gâteau d'anniversaire, clôturait la célébration .

Le 31 octobre dernier, un diacre membre des associés était ordonné prêtre. Une messe d'action de grâce a été organisée ce dimanche 29 novembre 2020, à la chapelle Providence Amparibe. Une recollection sur le thème du silence a précédé cette messe. Une trentaine des associés et quelques membres des deux communautés d'Amparibe ont pu en profiter en ce 1^{er} dimanche de l'avant.



ECOLE PROVIDENCE AMPARIBE-MADAGASCAR

Rentrée de l'Ecole Providence Amparibe

Après un long période de confinement total, l'école Providence Amparibe a ouvert solennellement l'année scolaire 2020-2021, les élèves et les institutrices avec les Sœurs responsables de l'école se sont rassemblés dans la cours d'honneur pour les directives générales



Malgré le respect strict des gestes barrières du Covid 19, les élèves sont heureux de se retrouver et leurs parents sont contents que les classes puissent reprendre. Une messe a été aussi célébrée pour marquer cette rentrée.

Première confession de 68 élèves de l'Ecole Providence,

Samedi 21 novembre 2020, 68 élèves de l'école Providence ont reçu pour la première fois la confession



La célébration a été ouverte à 8h par une petite introduction de Sr Bernadette Lucienne, directrice. Quatre prêtres ont administré le sacrement. Sr Doline qui a préparé ces élèves a accompagné la célébration par une animation : lecture de la Parole de Dieu, des chants, méditation, musique, ponctué par un silence.



Pour la célébration elle-même, chaque élève est accompagné par un de ses parents pour avancer vers le Prêtre, puis quand il a reçu le sacrement, un autre parent accueille l'élève et l'accompagne jusqu'à sa place.

Après les élèves, les parents s'avancent pour recevoir à leur tour le sacrement de confession et ainsi de suite. Il s'agit d'un bon témoignage des parents face à leurs enfants. La célébration a été clôturée par une messe et des séances des photos.

Une trentaine des élèves en classe de 4^{ème} feront la semaine prochaine une récollection avant la communion solennelle qui sera célébrée le dimanche 29 novembre 2020.